

Washington autorise 8 compagnies aériennes à desservir Cuba



Washington, 7 juillet, (RHC/PL).- Anthony Foxx, secrétaire étasunien aux Transports, a annoncé aujourd'hui l'autorisation à 8 compagnies aériennes pour desservir régulièrement La Havane.

Il s'agit d'Alaska Airlines, d'American Airlines, Delta Airlines, Frontier Airlines, de JetBlue Airways, Southwest Airlines, de Spirit Airlines et d'United Airlines.

Cela permettra des liaisons directes entre notre capitale et Atlanta, Charlotte, Houston, Los Angeles, Newark, New York, Fort Lauderdale, Miami, Orlando et Tampa, des villes qui abritent des groupes importants de migrants cubains.

La compagnie United Airlines n'a pas pourtant obtenu la licence pour assurer des vols réguliers entre Washington et La Havane, ce qui permettrait de relier les deux capitales et de faciliter le déplacement d'élus, de personnalités politiques et de diplomates.



Radio Habana Cuba